



JEUNE ANIMATEUR FEDERAL = Ex – JEUNE ENTRAINEUR

La Filière Fédérale change sur la forme et le fond à compter du 1er septembre 2013. Un niveau disparaît, il n'y aura plus que 2 niveaux. Les contenus évoluent pour répondre sans cesse à une discipline qui progresse.

Dans ce nouveau dispositif, une formation est prévue comme par le passé, **pour les moins de 18 ans**. Il s'agit de Jeune Animateur Fédéral. Au cours de cette formation, les formateurs chercheront à donner envie d'entraîner et à faire rêver nos nouveaux jeunes collègues. Au fil des heures, ils seront sensibilisés aux aspects fondamentaux de l'animation, du développement avec, en toile de fond finalement, le fonctionnement du club. Ils pourront avec cette formation reçue, assister un entraîneur qualifié lors des séances du club.

Ainsi, il semble indispensable d'organiser cette formation :

- Sur 4 jours continus, afin de sensibiliser les jeunes à la vie en collectivité,
- En parallèle d'un stage de jeunes afin de pouvoir bénéficier d'un public réel afin de mettre en situation dès que possible les jeunes cadres en formation.

En fin de formation, il n'y aura pas d'évaluation sanction. Il est beaucoup plus important que cette nouvelle formation réponde au plan d'actions de la Direction Technique Nationale, au plus près des besoins de nos jeunes cadres et aux réalités du terrain, sans oublier que, pour certains d'entre eux, cette formation sera peut-être un tremplin professionnel.